



**Montpellier, le 2 octobre 2024** à 12h – « C’est avec une immense fierté que nous implantons aujourd’hui le ruban gris au sein des jardins de Gui de Chauliac, hôpital qui contient le pôle neurosciences tête et cou. Après avoir été installé place Paul Bec à Montpellier et attiré la curiosité des passants, il prend aujourd’hui sa place et vient initier une campagne de sensibilisation que nous espérons voir grandir au sein des autres CHU ou établissements spécialisés dans la prise en soin des patients atteints de cancer. » annonce Laëticia Clabé-Levère, présidente de l’association.

« Ce ruban gris ne restera pas longtemps inconnu de la population avec cette structure géante implantée devant l’entrée de Gui de Chauliac, face à la cafétéria ! »



## Une collaboration étroite entre le CHU de Montpellier et l’association des étoiles dans la mer

L’association est née en 2019 à l’initiative de soignants du CHU de Montpellier. Depuis sa création, le CHU et l’association sont en lien très étroit et mènent des projets communs. En 5 ans, plus de 35 000 € ont ainsi été versés au Fonds Guilhem par l’association pour financer la recherche en épidémiologie menée par le Dr Bauchet et le Pr Rigau.

De nombreux reportages ont été tournés par l’association pour mettre en lumière les acteurs de santé qui interviennent dans la prise en soin des patients atteints de glioblastome.

Le CHU a toujours soutenu les initiatives de l’association dont les défis sportifs de nage extrême relevés par sa présidente, Laëticia Clabé-Levère, cadre de santé IBODE à l’école d’infirmiers de bloc opératoire du CHU de Montpellier, porteuse de la flamme olympique et élue Femme de Santé de 2024.

## Le glioblastome, la tumeur cérébrale agressive la plus fréquente chez l'adulte

Chaque année en France, on recense 3500 nouveaux cas de glioblastome. Le pronostic des patients atteints de glioblastome reste sombre avec une médiane de survie de **15 à 17 mois** et un taux de survie de **5 % à cinq ans**. Elle ne laisse malheureusement que peu d'espoir aux malades. À ce jour, aucun traitement n'existe pour éradiquer ce cancer.

Aujourd'hui, le traitement du cancer du cerveau reste particulièrement difficile du fait de 4 facteurs :

- La localisation de ces tumeurs, qui complique la chirurgie.
- La barrière hémato-encéphalique chargée de protéger le cerveau, qui empêche une pénétration efficace des médicaments anti-cancéreux.
- La fragilité du tissu cérébral et la barrière de l'os face à la radiothérapie.
- L'infiltration et la résistance des tumeurs au traitement

## L'association des étoiles dans la mer proactive sur tout le territoire

L'Association Des étoiles dans la Mer est constituée de bénévoles soignants et non soignants, de malades, aidants, familles, amis, regroupés en Association loi 1901 depuis le mois de Mars 2019. L'Association compte près de 800 adhérents. Les trois objectifs de l'association sont :

- Financer la recherche médicale pour trouver un traitement curatif contre le cancer du cerveau adulte et pédiatrique.
- Aider et soutenir les familles, les soignants et les patients.
- Sensibiliser l'opinion publique dans la lutte contre le glioblastome.

En 5 ans, l'association a pu :

- Financer 800 000 € aux équipes de chercheurs qui œuvrent dans la lutte contre le glioblastome
- Initier la mise en œuvre de la première journée nationale du cancer du cerveau avec 4 autres associations
- Filmer plus de 60 reportages pour des témoignages de patients, aidants, soignants, chercheurs, travailleurs sociaux...
- Réaliser des livrets d'information sur le cancer du cerveau.
- Organiser de nombreuses conférences
- Collaborer avec des élus investis dans la lutte contre le cancer ou le handicap

Le Glioblastome c'est :

- un cancer qui n'a pas d'âge : des enfants, des adolescents, des adultes et des seniors touchés.
- un cancer sans cause avérée donc difficile à prévenir.
- un cancer sans traitement curatif.
- des difficultés pour les chercheurs d'obtenir des financements.

## A propos de l'association des étoiles dans la mer

<https://desetoilesdanslamer-vaincreleglioblastome.fr/>

Assoconnect : [L'association](#) | [Association Des étoiles dans la mer \(assoconnect.com\)](#)

Facebook : Association Des étoiles dans la mer, vaincre le glioblastome

LinkedIn : Association Des étoiles dans la mer, vaincre le glioblastome

Instagram : @desetoilesdanslamer

YouTube : DES ETOILES DANS LA MER vaincre le glioblastome

Twitter : @Etoilesgbm

Mail de contact : [desetoilesdanslamer@gmail.com](mailto:desetoilesdanslamer@gmail.com)

Contact presse : [pressedesetoilesdanslamer@gmail.com](mailto:pressedesetoilesdanslamer@gmail.com)

Laetitia Clabé Levère : 06 21 35 34 07